

# *OTAN provoca a Rusia con anuncio de despliegue en mar Negro*

---



Washington, 4 abr (RHC) La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) anunció un incremento de la presencia militar en el mar Negro, mientras expertos señalan la medida como una clara provocación contra Rusia.

El secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, detalló que ese paquete de medidas, impulsado por Estados Unidos, incluye iniciativas para mejorar la formación de fuerzas marítimas y guardacostas de Georgia y Ucrania, visitas a puertos, ejercicios castrenses y un mayor intercambio de información.

Citado por la agencia gubernamental rusa Interfax, el viceministro ruso de Asuntos Exteriores, Alexandr Grushkó, advirtió que el plan no hará más que crear 'riesgos adicionales' en la región.

'Si por nuestra parte hacen falta más medidas militares y técnicas, las adoptaremos', anticipó.

En noviembre, patrullas navales rusas requisaron dos acorazados artilleros y un remolcador ucranianos que trataban de pasar por el estrecho de Kerch, que une la península de Crimea con la parte continental de Rusia.

Dichas operaciones se estaba realizando sin aviso previo, ignorando las llamadas que se les hacían y realizando maniobras 'peligrosas', señalaron los partes emitidos por Moscú.

Según expertos, el episodio fue manipulado por el Gobierno de Kiev para reclamar mayor presencia armada de Estados Unidos y de la OTAN en el mar Negro.

Por su parte, Rusia denuncia desde hace lustros el expansionismo militar occidental en torno a sus fronteras y, más recientemente, la militarización del mar Negro.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/187595-otan-provoca-a-rusia-con-anuncio-de-despliegue-en-mar-negro>



**Radio Habana Cuba**